

Folgeschwere Infektion

Zum Thema „Gefährliche Keime im Krankenhaus“

„Leider musste auch ich schlechte Erfahrungen mit den Keimen machen. Nach einer Reihe von Behandlungsfehlern und Operationen habe ich durch eine akute Knochenentzündung eine chronische Knocheninfektion bekommen. Mittlerweile bin ich Oberschenkelamputiert. Ein Ende der Krankengeschichte ist nicht absehbar. Weil ich ein Schlichtungsverfahren eröffnet habe, möchte mich kaum noch ein Arzt behandeln. Die Ärzte können nicht glauben, dass die Fehler in einer renommierten Klinik passiert sind, und sagen, wenn die das nicht hinkriegen, dann wir auch nicht.“

Stefanie Kruse (Hamburger Abendblatt 22./23. November 2014)

Liebe Frau Kruse,

Ihr Schicksal nehme ich zum Anlass, auf den **Zweiten Internationalen Kongress für alternative Heilmethoden** 24.-28. April 2015 im Kongress Palais in Kassel hinzuweisen.

Zum zweiten Mal in Deutschland präsentiert der **Spirit of Health Kongress 2015** namhafte Referenten aus Forschung und Praxis zu ganzheitlicher Gesundheit, effektiven Therapiemöglichkeiten und Nachhaltigkeit. Mit spannenden Vorträgen und essentiellen Informationen von Vorreitern auf ihrem Fachgebiet der Gesundheit erwartet sie ein Kongress besonderer Art. Die angeschlossene Messe und Workshops runden das Informationsangebot ab. Der **Spirit of Health Kongress** setzt Zeichen und steht für Aufklärung sowie Selbstverantwortung der eigenen Gesundheit.

Mehr Infos und Tickets unter:

www.spiritofhealth2015.org

Bitte informieren Sie Ihre Ärzte über diesen Kongress und bewegen Sie sie zur Teilnahme.

Ich lade auch herzlich Vertreter der Medien Hamburger Abendblatt, Frankfurter Rundschau, TAZ, Jungen Welt, Unsere Zeit ein, an dem Kongress teilzunehmen. Natürlich will ich Vertreter der Mainstreammedien nicht auslassen.

Mit freundlichen Grüßen,

Dirk Schrader, ltd. TA

Tierärztliches Institut für angewandte Kleintiermedizin
Rahlstedter Straße 156
22143 Hamburg

www.tieraeztliches-institut-hamburg.de